

RÜCKBLICK und AUSBLICK

Beginn Schuljahr 2022/2023



Liebe Familien, mit diesem Bericht wollen wir auf die Ereignisse des letzten Schuljahres zurückblicken. Und wir geben wie jedes Jahr einen Ausblick auf das kommende Schuljahr 2022/2023.

Wir brauchen wieder möglichst viele Aktive an unserer Schule!

Der **Zirkus Eldorado** war im März 2022 zu Gast. Im Rahmen einer Projektwoche haben die Kinder ein buntes Programm auf die Beine gestellt. Aufgrund der Coronaeinschränkungen musste die Abschlussshow ohne Zuschauer:innen stattfinden. Dank an die Eltern, die die Show aufgezeichnet haben, damit es in den Klassen eine Zirkus-Kino-Aufführung geben kann.

Die offizielle Einweihung steht noch aus, aber das Hausmeisterhaus ist fertig renoviert. Die letzte Sitzung des Elternbeirats haben wir bereits dort im Garten abgehalten und das Gebäude damit für Elternarbeit eingeweiht. Ab dem 30. August wird wieder dienstags das **Familiencafé** zusammen mit dem Elternbeirat, den Kulturcoaches des Stadtteils und der Schulsozialarbeiterin der KLS stattfinden. Alle Familien der Schule sind herzlich eingeladen.

Die von uns gegründete Elterninitiative **SiWeKi – Sichere Wege für Kinder in der Neustadt** (<https://siweki-bremen.de/>) hat wieder einen kleinen Erfolg für unsere Schule zu verzeichnen: der von uns geforderte Zebrastreifen über die Thedinghauser Straße ist bei der Verkehrsbehörde in der Planung. Es bleibt aber noch viel zu tun und wir freuen uns über weitere engagierte Menschen. Nehmt Kontakt auf über siweki.bremen@gmail.com oder Twitter @SiWeKiNeustadt.

Unsere Schule ist nun 60 Jahre alt. Dieses **Jubiläum** wurde kurz vor den Sommerferien mit vielen (ehemaligen) Schüler:innen, Nachbar:innen, Freund:innen und dem Kollegium der Schule gefeiert. Es war ein rundum gelungenes **Schulfest** und für alle Menschen an der KLS eine tolle Gelegenheit das eigentlich so lebendige Schulleben nach Corona wieder neu kennenzulernen!

Im vergangenen Schuljahr fanden endlich wieder die **Projekte** des Ganztags klassenübergreifend statt und es konnten neue Kooperationen z.B. mit der Kinderwildnis etabliert werden. Gerade für externe Projekte sind unsere Anregungen und Kontakte gefragt. Neben den tollen Abschlussfahrten des 4. Jahrgangs, fanden auch zahlreiche Ausflüge und Klassenfeste statt.

Der vom Elternbeirat zusammen mit der Initiative Eene Meene Kiste für den 1. Jahrgang organisierte Lesenachmittag mit Bilderbuchkino und Kamishibai zum Thema **Vielfalt und Mehrsprachigkeit** war ein voller Erfolg. Um dieses Thema in der Schule deutlicher zu setzen, brauchen wir engagierte Menschen aus verschiedenen Kulturen!

Dem Ziel der **Grünen Schule** sind wir ein Stück näher gekommen. Durch den EB und den Schulverein wurde der Aufbau einer Balkon-Photovoltaikanlage ermöglicht. Sie erzeugt nun in etwa den Strom, der für die fast 400 Tablets gebraucht wird. Was können wir dieses Jahr erreichen?

Ab diesem Schuljahr kehren wir in ein einheitliches **Zeitraster** für alle Jahrgänge zurück. Der offene Anfang von 8:00-8:15 bleibt erhalten und die Was Ihr Wollt (WIW)-Zeit wird den Kindern hoffentlich wieder eine abwechslungsreiche Mittagspause ermöglichen.

Zusammen mit der Schulleitung und dem Kollegium werden wir uns weiter für einen guten, verlässlichen **Ganztag** und ausreichende **Personalausstattung** einsetzen. Unsere Vertreter:innen im GEB Süd sind hier bei der Vernetzung in Bremen aktiv. Unser Elternbeirat verstärkt die Anstrengungen der Schulleitung durch Briefe und Gespräche mit der Schulaufsicht. Um schnell Verbesserungen zu bewirken, freuen wir uns über weitere politisch engagierte Menschen!

Für das laufende Schuljahr werden wir uns wieder für weitere Themen einsetzen und Aktionen begleiten. Am Sonntag, den **18. September** wird die Karl-Lerbs-Straße für eine **Straßen-Spiel-Aktion** gesperrt. Es ist Weltkindertag! Um das zu realisieren, brauchen wir noch Köpfe und Hände!

Beim **Tag des Vorlesens** am **18. November** wird der Elternbeirat das Programm der Schule unterstützen und plant derzeit eine Lesung mit einer namhaften Autorin. Dazu wollen wir das Potential unserer mehrsprachigen Familien nutzen und für alle Klassen verschiedene Kinderbücher in einigen der mehr als 20 Familiensprachen der KLS vorlesen.

Wir freuen uns auf die kommenden Monate. Besonders darauf, dass wir endlich wieder mit dem echten Ganztag starten können, mit interessanten Projekten, vielen Angeboten und allem, was sonst noch dazugehört. **Seid dabei und engagiert Euch zusammen für die Schule unserer Kinder!**

Kontakt zu den vier Schulelternsprecher:innen:
eltern@schule-cls.de